
Sintesi della Riunione n. 5 del 18 novembre 2019 

 Vengono analizzate alcune istruttorie: 

ASST Valcamonica 

Il dott. Soprano riferisce che la procedura è ancora in corso, e si rende necessario attendere la fine 
del completamento del quadro istruttorio. 

Ferrovie Nord Milano S.p.A  

Viene riassegnata alla Dott.ssa Morello. Unitamente all’istruttoria, con il supporto dell’Avv. Collico, 
verrà approfondito il rapporto tra Regione e Ferrovie Nord Milano S.p.A., considerando che è una 
società quotata. 
Fondazione Fiera Milano 

Relazionano il dott. Forchetti e il dott. Fasano. Emerge la necessità di comprendere la tipologia di 
controllo che Regione Lombardia esplica nei confronti della Fondazione. 

Comune Berzo-Demo  

Il Dott. Bignamini e l’Avv. Fantigrossi relazionano e annunciano che verrà predisposta apposita 
relazione da sottoporre all’Organismo. 

Bilancio Sanità 

Il Prof. Crivellini riferisce che non ci sono aggiornamenti rispetto alla precedente riunione e si è in 
attesa di ricevere la documentazione integrativa richiesta. 

 

Relativamente al Regolamento sull’organizzazione e funzionamento di ORAC, il Presidente fa 
presente di aver ricevuto dall’Avv. Fantigrossi una proposta di modifica che viene recepita. Il 
Regolamento sull’organizzazione e funzionamento di ORAC viene approvato all’unanimità.  

Viene esaminata la proposta di Codice di Condotta. Il documento viene approvato con il parere 
positivo dei componenti, ad eccezione dell’Avv. Fantigrossi che si astiene. 

Considerata la necessità di completare il piano annuale entro la fine dell’anno, si decide di chiedere 
le audizioni degli altri organismi di controllo, ovvero: Agenzia di Controllo del Servizio Socio-Sanitario 
Lombardo, Collegio dei Revisori dei Conti e Organismo Indipendente di Valutazione della 
Performance. 

 


